

Unser Angebot für Patienten mit:

- psychische Erkrankungen in akuten Krisensituationen z.B. Schizophrenie, schizoaffektive Störung, bipolare Störung, spezifische Persönlichkeitsstörungen, fluktuierende Psychopathologie

Behandlungsangebote

Nach Behandlungsvertrag betreuen wir Sie individuell und Ihren Bedürfnissen angepasst

1. systemisch fundierte psychotherapeutische Gespräche
2. soziales Kompetenztraining
3. Gedächtnistraining
4. Hilfe bei der Handhabung Ihrer Medikamenteneinnahme
5. Etablierung einer alltagsüblichen Tagesstruktur
6. Angehörigenarbeit
7. Förderung des Krankheitsverständnisses und der Krankheitsverarbeitung (Psychoedukation)
8. medikamentöse Behandlung
9. Umfangreiche medizinische Diagnostik
10. Unterstützung bei behördlichen Angelegenheiten
11. Ergotherapie

Wichtige Infos

Universitätsklinikum Magdeburg A. ö. R.
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg
Medizinische Fakultät

Psychiatrische Instituts Ambulanz und
Home Treatment

Wir sind von Mo.-Fr. von 7:00 - 15:30Uhr
erreichbar.

Klinik für Psychiatrie / Haus 4
Leipziger Straße 44
39120 Magdeburg
Telefon: **0391 67 - 24 0 19**
E-Mail: kpsy-home@med.ovgu.de



Außerhalb dieser Dienstzeiten, sind wir im Notfall,
über die Zentrale Notaufnahme für Sie da.

Telefon: 0391 - 67 21 2 02

Home Treatment - Mobiles Krisenteam

PSYCHIATRISCHE INSTITUTS AMBULANZ

KLINIK FÜR PSYCHIATRIE UND
PSYCHOTHERAPIE

www.kpsy.ovgu.de



OTTO-VON GUERICKE
UNIVERSITÄT
MAGDEBURG





Was ist HOME TREATMENT?

Home Treatment eröffnet Möglichkeiten, Patienten flexibel bis zu 3x täglich oder auch nur 1-2x wöchentlich zu Hause zu betreuen. Bedeutend ist, dass dabei für einen Zeitraum von 4-8 Wochen alle wesentlichen Behandlungsformen zur Verfügung gestellt werden.

Dies bedeutet, dass eine multidisziplinäre Behandlung zu Hause durchgeführt wird. Ideal dafür sind Patienten, die bereits in unserer Ambulanz behandelt werden. Das Home Treatment Team wird aktiv werden, wenn beispielsweise die Patienten sich verschlechtern und ohne Home Treatment eine stationäre Aufnahme anstehen würde oder wenn sie stationär aufgenommen wurden und die Behandlung ins ambulante Setting verlagert werden soll, obwohl noch eine deutliche Symptomatik vorhanden ist. Daher ersetzt und verkürzt Home Treatment die stationäre Behandlung im Einzelfall.

Zur Zeit stehen 10 Behandlungsplätze zur Verfügung.

Unsere Ziele:

- Unterstützung in akuten Krisen
- Behandlung im vertrauten Wohnumfeld ermöglichen
- Zufriedenheit der Patienten und des sozialen Umfelds steigern
- konsequent Ressourcen und Lebensorientierung fördern
- Reduktion von stationären Behandlungen

Vorteile:

- erhöhte Lebensqualität
- Einbeziehung des unmittelbaren sozialen Umfeldes
- ein stationärer Aufenthalt wird verkürzt oder sogar ganz vermieden

Im Home Treatment nicht möglich:

- Betreuung von Demenzerkrankungen
- Suchterkrankungen, die bei Patienten im Vordergrund stehen

Multiprofessionelles Team bestehend aus:

Fachärztlicher Leitung
Qualifiziertes Pflegepersonal
Sozialpädagoge
Psychologe
Ergotherapeut